Velázquez, Olea, Daniel, "En el Congreso del STTAISUAG, llaman a la unidad contra políticas de Calderón y Zeferino", *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 23 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=27454

En el Congreso General Ordinario del Sindicato de Trabajadores Técnicos, Administrativos y de Intendencia al Servicio de la Universidad Autónoma de Guerrero (STTAISUAG) se acordó el emplazamiento a huelga en demanda del 50 por ciento de incremento salarial y mantenerse unidos para defender las conquistas laborales de las políticas neoliberales del gobierno federal.

El Congreso General Ordinario del STTAISUAG estaba programado para desarrollarse en dos días, ayer y hoy, pero ayer antes delas 9 de la noche concluyeron con la discusión de los siete puntos del orden del día.

De acuerdo con el delegado Leopoldo Rodríguez Saldaña, en el congreso se aprobó por unanimidad el emplazamiento a huelga en demanda de un incremento salarial y la solución a diversas demandas sindicales.

También se nombró una comisión para que negocie con la administración central el pliego petitorio del sindicato y otra comisión que se encargará de revisar los estatutos del sindicato.

Esta fue la primera vez que el congreso sesionó en Acapulco.

Antes, en entrevista, el secretario general del STTAISUAG Alejandro Morales Palma indicó que el emplazamiento a huelga sería por la petición de un incremento salarial y por diversas violaciones al contrato colectivo del trabajo.

Dijo que los trabajadores esperan un incremento salarial del 12 por ciento; de no conseguirlo harán movilizaciones.

El emplazamiento a huelga se entregará el 7 de noviembre a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje y como fecha tentativa, si no llegan a acuerdos con la administración, la huelga estallaría el 17 de enero.

En los discursos, para inaugurar los trabajos del Congreso General Ordinario del STTAISUAG, líderes sindicales de la Unión Nacional Trabajadores (UNT), Sindicato Único de Trabajadores Académicos del Colegio de Bachilleres (Sutacobach), Sindicato de

Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Guerrero (STAUAG) y del CONALEP reprocharon las políticas neoliberales del gobierno federal y estatal.

Por su parte, el secretario general del STTAISUAG, Alejandro Morales Palma señaló que en el estado los conflictos sindicales son "apagados" por el gobierno federal y estatal y puso como ejemplo el conflicto del INEGI y del Sutcobach. También dijo que los trabajadores son víctimas de una "embestida" del gobierno federal y estatal y que la prueba es la ley del ISSSTE, que lesiona el acceso de los trabajadores a los servicios de salud.

Convocó al gobierno del estado al diálogo para superar las diferencias con las organizaciones sindicales.

Además criticó la "cerrazón" de la SEP respecto a la nivelación salarial de los trabajadores del STTAISUAG pues desconoce el mandato del Congreso de la Unión al respecto.

Dijo que esta situación "ha minado" la unión de los sindicatos universitarios; también reprochó al gobernador Zeferino Torreblanca Galindo que no ha dado el apoyo a la Universidad, "que surgió con el respaldo de las grandes masas, al contrario las luchas han sido apagadas".

Dijo que las acciones del gobierno del estado llevaron a la creación del Frente Único Estatal de Representantes Sindicales Autónomos (FUERSA).

"Desde esta tribuna enviamos al gobernador y a las autoridades universitarias un llamado al diálogo, a la mediación y a la negociación para lograr los entendimientos necesarios para superar nuestras diferencias".

Por su parte el secretario general del STAUAG, José María Hernández Navarrete convocó al STTAISUAG "a llegar a criterios de solución de los problemas de la UAG".

A la inauguración del congreso asistieron también el ex rector Florentino Cruz Ramírez; el asesor de la UAG Antonio Torres Montoro; el director de Planeación de la UAG, Javier Saldaña Almazán y el coordinador regional de la Zona Sur, José Uriel Reyes Hernández.